



白 (はくあ) 亜

令和6年度学校だより  
令和6年9月2日(月)  
第5号  
羽村市立羽村第三中学校

## 「防災の日」

校長 木田 兼治

本年度は9月2日が始業式です。長い夏休みを皆さんはどう過ごしましたか。2学期は体育大会があります。また2年生の職場体験や、3年生の進路選択に向けた取り組みもあります。しっかりと取り組んでください。

9月1日は防災の日です。大正13年の関東大震災が発生した日であると同時に、台風シーズンを迎える時期であり、地震や風水害などへの心構え等を育成する目的で制定されました。

今年には元日に能登半島地震が発生し、今も多くの人が大変な生活を余儀なくされています。8月8日には宮崎県で大きな地震を観測し、南海トラフ地震臨時情報が発表されました。台風は8月だけでも5個発生しています。また都内でも時間降雨量が100mmを超える“ゲリラ豪雨”が観測されています。日頃より防災や減災の意識を高くもち、準備することが大変重要です。

近年大きな災害が発生した時にSNSでの情報発信が問題になることがあります。虚偽の救助要請を掲載し、偽計業務妨害罪で逮捕者がでています。また生成AIで作成した画像を実際の地名を指定して掲載し問題もなっています。

最近では学校に送られてくる官公庁関係のリーフレットなどにも生成AIで作成したイラストや“写真”(撮影されたものではなく作成されたもの)が使用されています。誰にでも手軽に作成できるようになりましたが、よく観察すると不自然な部分があり見分けることができますが、高度な技術を駆使して作成したものは、ほぼ見分けることが困難だと言われています。

そのような事態に対処するため、見分けるためのAI技術の開発が進んでいますが、私たち個人ができることは、しっかりと考えることではないでしょうか。本当にそのようなことが起こりえるのか、自分で考えられる力が必要です。当然ですが正しい情報を正しく受け止め判断する力も必要です。普段から何かを判断するときふと立ち止まり、多角的・多面的な視点を持ち、論理的思考により自ら判断できるよう心がけてください。これは自らを守ることであると同時に主体的・対話的で深い学びでもあります。



## 部活動での活躍

部活動では、この夏休み期間中に生徒の活躍がありましたので紹介します。

### 「吹奏楽部 都吹奏楽コンクール出場」

吹奏楽部は、8月2日（金）に練馬文化センターで行われた、東京都中学生吹奏楽コンクールに出場しました。結果はA組銅賞でした。



また、その他の部活動も夏の暑い中、感染症・熱中症対策を行いながら、汗を流して一生懸命に取り組んでいました。

## 校庭の整備

地域で建築の仕事をされている方が、ボランティアで校庭に多く生えている雑草の場所を重機で整備していただきました。手作業では難しい根の部分まで丁寧に掘り起こしてくださいました。

## 今後の予定

※スクールカウンセラーの出勤日：9/3、10、17、24

### 【9月】

- 2日（月）始業式
- 4日（水）職員会議
- 6日（金）引き渡し訓練
- 9日（月）中央委員会
- 11日（水）生徒会役員選挙リハ
- 13日（金）生徒会役員選挙
- 17日（火）開校記念日（授業日）
- 18日（水）専門委員会
- 20日（金）上級学校訪問（E組）
- 21日（土）学校公開
- 23日（月）振替休日
- 24日（火）生徒朝礼
- 25日（水）体育大会係会
- 30日（月）朝礼 小中合同会議

### 【10月】

- 2日（水）職員会議
- 3日（木）避難訓練
- 9日（水）体育大会予行 市教研
- 12日（土）体育大会
- 16日（水）体育大会予備日
- 18日（金）小中合同あいさつ運動始  
専門委員会 漢検
- 22日（火）生徒朝礼（認証式）
- 23日（水）進路説明会
- 25日（金）F組校外学習
- 28日（月）職場体験始め（2年）



※この学校便りは、中学校生活の理解のために、武蔵野小学校の5、6年生にも配布しています。